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Dazu müssten man erstmal wissen ob mit Zuschauereinnahmen kalkuliert wird.

Rossow wird schon den Blick auf die Finanzen haben.

Das man bei einem Abstieg in Liga 3 vor einem finanziellen Desaster steht ist vollkommen
logisch. Das würde auch ohne Pandemie passieren. Dazu ist unsere Ausgabenseite einfach zu
hoch. Die TV-Einnahmen in Liga 3 liegen glaub ich bei 1 Mio, wenn überhaupt.

Schindler kommt ablösefrei und dürfte gehaltstechnisch bei Behrens oder Margreitter liegen.

Wir haben im letzten halben Jahr einige Großverdiener von der payroll bekommen (Margreitter,
Behrrens, Mühl dürfte auch nicht schlecht verdient haben, Zrelak, vor allem Misidjan, bei dem
wir schon ein halbes Jahr Gehalt gespart haben). Bei Daehli hieß es, dass wir das Geld wohl
nicht direkt komplett zahlen müssen.

Medeiros haben wir verkauft. Es wurden also schon einige Sparmaßnahmen im Kader
umgesetzt.
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